



Pensée pour aujourd'hui



La source d'Eure
© MAD / Libre de droits

De la source à la vie

En vacances dans le midi de la France, j'ai eu le privilège d'admirer la célèbre source d'Eure. Non loin du duché d'Uzès, jaillit de terre une eau claire et abondante.

C'est le point de départ d'une eau qui allait, au gré d'un trajet sinueux, alimenter en eau potable la grande ville de Nîmes, grâce à un aqueduc d'une cinquantaine de kilomètres, construit au 1er siècle par les Romains : le fameux Pont du Gard.

D'autres cours d'eau cependant prennent leur source, non dans la terre mais grâce à la fonte d'un glacier, comme le Rhône par exemple.

Fait intéressant : au départ et quelle que soit son origine, la frêle source termine en général sa course en rivière puissante ou en fleuve majestueux parce que, tout au long de son parcours, elle se gonfle de petits torrents, de neige fondue, d'eau de pluie et d'affluents.

Il en va de même de notre vie intérieure. Jésus-Christ dit : " L'eau que je donnerai à celui qui vient à moi, deviendra en lui une source intarissable " (Jean 4 : 14).

Et si nous laissons le Christ remplir notre vie et en prendre toute la responsabilité, si nous plaçons notre confiance en lui, la source que nous sommes se changera en un torrent puissant d'où jailliront des fleuves d'eau vive.

Comme le dit l'écriture : " Des fleuves d'eau vive jailliront de l'être intérieur de celui qui place sa confiance en moi " (Jean 7 : 38).

Auteur

Major Doris Droz

Publié le

10.9.2018